

Jugendfeuerwehrtag der Jugendfeuerwehren der Gemeinde Trossin

Am 28.07.2018 war es wieder soweit, an dem letzten Juli Wochenende trafen sich die Jugendfeuerwehren aus Falkenberg, Roitzsch und Trossin, zu unserem jährlichen Jugendfeuerwehrtag. Die einzelnen Ortsjugendwehren trafen sich 7.30 Uhr in ihren Gerätehäusern um anschließend in der Roitzscher Feuerwache ein gemeinsames Frühstück einzunehmen. Bei frischen Brötchen mit Marmelade, Käse und Wurst konnte sich für den bevorstehenden Tag gestärkt werden.

Nach dem ausgiebigen Frühstück sammelten wir uns und fuhren mit den 4 MTW's der Gemeinde Trossin in den Freizeitpark Torgau. Dort angekommen konnten wir uns am Trampolin, der Mini Golfanlage und an der Sommerrodelbahn austoben. Da das Gelände des Freizeitparks in einem Wäldchen liegt konnte man es bei diesen sommerlichen Temperaturen aushalten.

Da vom Schlitten ziehen alle hungrig waren machten wir uns gegen 12.30 Uhr wieder auf den Weg Richtung Roitzsch, wo bereits Erbsensuppe für uns bereit stand.

Am Nachmittag fuhren wir bei schönstem Sommerwetter zum See, wo wir alle gemeinsam badeten. Zwischen dem plantschen im kühlen Nass aßen wir noch den mitgebrachten Kuchen und gönnten uns die eine oder andere Brause.

Die Bäckerei Nietzelt feuerte extra für uns zum Samstagabend nochmal den Ofen an um uns leckere Pizza zu bereiten, die wir abholten und uns dann schmecken ließen. Wer sich danach noch bewegen konnte spielte Fußball, Zweifelderball oder auf dem Spielplatz.

So war auch schon der interessante, spaßige, warme und schöne Tag vorüber, gegen 21.30 Uhr wurden die ersten Kinder abgeholt und der Rest machte sich mit seinen MTW's auf den Heimweg.

Ein Dank an alle unterstützenden Eltern, Kameraden und –innen und Helfer.

Gruppenfoto



Bungee-Trampolin

